

## **Gründung einer BürgerInneninitiative im Sonnenhofgrätzl,**

angesichts des Ausbaus des U-Bahn Netzes vor unserer Haustüre.

Für eine generelle Attraktivierung der Aufenthaltsqualität, des Geh- und Radwegenetzes und für nachhaltige Maßnahmen zur Verkehrsberuhigung in unserem Wohnumfeld.

Auslöser sind die langfristig angelegten Bauarbeiten zum U-Bahnkreuz U2/ U5, die zu einer starken Verkehrsberuhigung und zur Schaffung von konsumfreien Begegnungsräumen führen könnte. Wir wollen eine gesunde und lebenswertere Umgebung mitgestalten.

Gemäß Verkehrswende Aktionstage (vgl. <https://www.verkehrswende.at/aktionstage/>) laden wir zum Brainstorming für die Gründung einer Bürgerinitiative – für Grünraum und Verkehrsberuhigung in Margareten ein.

Wir freuen uns auf Visionen und einen baldigen persönlichen Austausch im Rahmen eines gemeinsamen Grätzlrundgangs.

Beste Grüße

Harald Mairböck

[kontakt@harald-mairboeck.at](mailto:kontakt@harald-mairboeck.at)